

Para 2025: Scotiabank recorta cálculo a valor del cobre

● A US\$ 4,0 la libra desde estimación previa de US\$ 4,25.

EYN

En medio de las turbulencias y potenciales consecuencias económicas de la guerra comercial liderada por Estados Unidos y sus represalias, el canadiense Scotiabank GBM revisó a la baja su previsión para el precio del cobre en 2025.

“Dada la mayor incertidumbre macroeconómica mundial, hemos reducido la mayoría de nuestras expectativas sobre los precios de las materias primas a corto plazo”, dijo la entidad.

En el caso del cobre, principal producto de exportación chilena, el banco rebajó su pronóstico a un precio de US\$ 4,00/lb, desde un cálculo previo de US\$ 4,25/lb, lo que incluye un precio trimestral mínimo de US\$ 3,75/lb que se alcanzaría durante el segundo trimestre.

Según el banco, el cobre debería repuntar en el tercer trimestre, con un promedio de US\$ 4,00 la libra, el que se mantendría en el cuarto trimestre.

Pese al complejo escenario que se visualiza para este año, la entidad mantuvo su pronóstico para los próximos años, con promedios de US\$ 4,50 en 2026, US\$ 4,75/lb en 2027.

En su análisis, dijo que “a pesar de la reciente caída abrupta de los precios, el precio *spot* del cobre, de aproximadamente US\$ 4,00/lb, se mantiene ligeramente por encima del límite superior de la curva de costos global estimada para 2025 de aproximadamente US\$ 3,90/lb”.